

Más de 11 000 inmigrantes llegan a Grecia en los últimos cuatro días



Atenas, 20 feb (RHC) Más de once mil inmigrantes cruzaron los últimos cuatro días desde Turquía a las islas griegas en el Egeo oriental, informan este sábado medios de prensa de Grecia.

El diario Kathimerini especula con la posibilidad de que las autoridades turcas permitieran el fuerte incremento del flujo migratorio para ejercer presión sobre los negociadores de la Unión Europea que planea convocar para principios de marzo una cumbre extraordinaria con Turquía para abordar la crisis de refugiados.

Según datos del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados, la cifra de emigrantes de los últimos días es más del doble del promedio registrado desde principios de dos mil 16.

Con la nueva afluencia, el número total de refugiados que llegaron a Grecia en lo que va de año aumentó a más de 27 mil quinientos.

Desde septiembre de 2015 una media diaria de dos menores murieron ahogados en el mar Egeo tratando de llegar a Grecia, según denunció la Agencia para los Refugiados de Naciones Unidas

(Acnur).

En el comunicado, suscrito también por Unicef y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), se alertó ante el aumento de las muertes de niños y se pidió medidas que aumenten la seguridad de las personas que huyen de conflictos y la pobreza.

Desde que el pasado mes de septiembre muriera de forma dramática el niño Aylan Kurdi, que levantó una ola de indignación en todo el mundo, más de 340 menores, muchos de ellos bebés, se ahogaron en la travesía que va de la costa de Turquía a las islas griegas del Egeo.

Pero según la agencia humanitaria este número podría ser aún mayor, pues muchos cuerpos desaparecieron y nunca fueron recuperados.

Este tramo marino, pese a su corta distancia, se encuentra entre las rutas más mortales en el mundo para los refugiados y los migrantes.

De acuerdo con Acnur durante las primeras seis semanas de 2016 se calcula que 410 personas perdieron la vida en el Mediterráneo oriental, de entre las 80 mil que consiguieron llegar a Grecia, lo que supone un aumento de 35 veces con respecto al mismo periodo del año anterior.

"Estas trágicas muertes en el Mediterráneo son insoportables y deben parar", exigió el Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados, Filippo Grandi, quien recordó que muchos de los fallecidos estaban tratando de reunirse con familiares suyos en Europa.

Por tal razón, Grandi dijo que proveer de medios legales y seguros a estas personas, a través de programas de reasentamiento y reunificación familiar, debería ser una prioridad absoluta si se quiere reducir el número de muertos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84793-mas-de-11-000-inmigrantes-llegan-a-grecia-en-los-ultimos-cuatro-dias>



Radio Habana Cuba